

الشروط والأحكام

Terms & Conditions

سيحصل العملاء الذين ينفقون 18,000 ريال قطري كحد أدنى خلال فترة هذه الحملة عند استخدام بطاقة انتهمان صادرة إنفينايت من Visa، على فرصة للدخول في سحب للفوز بباقية لشخصين لحضور الألعاب الأولمبية باريس 2024، مقدمة من Visa.

يسري هذا العرض على جميع المعاملات المُعتمَدة في أجهزة نقاط البيع الطرفية ومعاملات التجارة الإلكترونية في قطر و/أو بالخارج سواء كانت بالعملة المحلية (ر.ق.) أو ما يُعادِلها بالعملة الأجنبية.

معاملات أجهزة الصراف الآلي غير مؤهلة لهذه الحملة.

المشتريات / الإنفاق الذي يتم باستخدام السحب النقدي، أو معاملات بطاقة انتهمان Visa الافتراضية، أو معاملات بطاقة الائتمان Visa الكلاسيكية أو معاملات تحويل الأموال الدولية أو المعاملات الأخرى مثل "اشتر الآن وادفع لاحقاً" أو "الدفع بسهولة: الدفع على أقساط" أو "اتصل واقبض نقداً" أو "النقد السريع"، أو الصناديق المشتركة/ الاستثمارات، أو مدفوعات بطاقة الائتمان أو مدفوعات شركات الوساطة؛ غير مؤهلة لهذه الحملة.

سيتم الإعلان عن الفائزين في السحب خلال 15 يوماً من تاريخ انتهاء فترة الحملة، وذلك في سحب عشوائي سيتم عقده بتاريخ 6 يونيو 2024.

سيواصل البنك التجاري مع الفائزين مباشرة خلال 15 يوماً من تاريخ آخر يوم للحملة.

يحتفظ البنك التجاري بالحق في استخدام أسماء وصور الفائزين في منشورات البنك التجاري، كالرسائل النصية القصيرة، والرسائل الإلكترونية التسويقية، والمواقع الإلكترونية، أو بنشرها في الصحف الرسمية وغيرها.

لا يسري هذا العرض لموظفين البنك التجاري أو الشركات التابعة للبنك التجاري.

سيتم اختيار ستة (6) فائزين بنهاية فترة الحملة وفقاً للجدول الموضح أدناه:

الفندق	التاريخ	الألعاب الأولمبية	الفائزين	Winners	Olympics Event	Date	Hotel
نوفوتيل باريس ليه آل	28 يوليو - 31 يوليو	السباحة، والتنس	الفائز الأول	1 st winner	Swimming, Tennis	28 July - 31 July	Novotel, Les Halles
ذا هوكستون	1 أغسطس - 5 أغسطس	المبارزة، وألعاب القوى، والجمباز الفني	الفائز الثاني	2 nd winner	Fencing, Athletics, Artistic Gymnastics	1 August - 5 August	The Hoxton
ذا هوكستون	1 أغسطس - 5 أغسطس	المبارزة، وألعاب القوى، والجمباز الفني	الفائز الثالث	3 rd winner	Fencing, Athletics, Artistic Gymnastics	1 August - 5 August	The Hoxton
نوفوتيل باريس ليه آل	3 أغسطس - 6 أغسطس	الملاكمة، وألعاب القوى	الفائز الرابع	4 th winner	Boxing, Athletics	3 August - 6 August	Novotel, Les Halles
نوفوتيل باريس ليه آل	3 أغسطس - 6 أغسطس	الملاكمة، وألعاب القوى	الفائز الخامس	5 th winner	Boxing, Athletics	3 August - 6 August	Novotel, Les Halles
نوفوتيل باريس ليه آل	3 أغسطس - 6 أغسطس	ألعاب القوى، والغوص، والمصارعة	الفائز السادس	6 th winner	Athletics, Diving, Wrestling	3 August - 6 August	Novotel, Les Halles

باقية الشخصين تشمل:

- تذاكر طيران على الدرجة الاقتصادية (الدوحة - باريس - الدوحة).
- إقامة فندقية لشخصين (غرفة واحدة).
- تذاكر من الفئة B.
- الدخول إلى صالة Visa Everywhere بالفندق.
- الانتقال من وإلى المطار/محطة القطار في باريس (باستخدام الحافلة السياحية).
- الإفطار يومياً والوجبات الخفيفة في الفندق.
- بطاقة مترو باريس للتنقل من/إلى الألعاب الأولمبية.
- منتجات وهدايا/تجهيزات مُسبقة الدفع من Visa.
- الدعم الطبي والأمني من موظفي Visa خلال الرحلة.

الاستثناءات من الباقية:

- أي وجبة، أو فعالية و/أو نشاط خارج جدول برنامج الرحلة.
- التكاليف الفندقية الطارئة.
- جوازات السفر و/أو تأشيرات السفر.
- أي ضرائب مفروضة.
- تكاليف طلب تأشيرة السفر (الشنغن).

يسري هذا العرض فقط لحاملي بطاقات انتهمان صادرة إنفينايت من Visa لدى البنك التجاري.

يسري هذا العرض في الفترة من 14 أبريل 2024 ولغاية 31 مايو 2024.

1 Customers with a minimum spend of QAR 18,000 using their Sadara Visa Infinite Credit Card during the campaign period will enter into lucky draw to win a package for 2 people to travel and attend the Olympic Games Paris 2024, courtesy of Visa.

2 This offer is valid for all approved POS transactions and E-commerce transactions done in Qatar and/or overseas either in local currency (QAR) or its equivalent in foreign currency.

3 ATM transactions are not eligible in this promotion.

4 Spends/purchases made on cash withdrawals, Visa Virtual Credit Card transactions, Visa Classic Credit Card transactions, international fund transfer transactions or transactions such as "Buy Now Pay Later", "Easy Pay: Pay in Installments", "Call for Cash", "Call for Credit", mutual funds/ investments, credit card payments, payments towards brokerage houses will not be considered as eligible spends for this promotion.

5 Winners of the lucky draw will be announced within a period of 15 days from the end date of the promotion period in a lucky draw that will be held on 6 June 2024.

6 The winners will be contacted directly by Commercial Bank within a period of 15 days from the last day of the campaign.

7 Commercial Bank reserves the right to use the names and pictures of the winners in the Commercial Bank's collaterals, SMS, EDM, websites, or publish them in the official newspapers etc.

8 This offer is not applicable for The Commercial Bank employees or owned subsidiaries of Commercial Bank.

9 Six (6) winners will be selected at the end of the campaign period as per the table below:

10 Packages for two (2) to include:

- Flights- Economy comfort class (Doha-Paris-Doha).
- Hotel accommodation for two (one room).
- Category B tickets.
- Visa Everywhere Lounge at hotel.
- Airport/Train Station Transfers in Paris (via Motorcoach).
- Daily breakfast and light snacks at hotel.
- Paris Metro card for transfer to/from Olympic Events.
- Visa prepaid products and gifts/amenities.
- Visa event, medical, and security support staff.

11 Packages Exclusions:

- Any meal, event, and/or activity outside of the scheduled program itinerary.
- Hotel incidentals.
- Passports and/or travel visas.
- Any applicable taxes.
- Travel Visa application costs (Schengen).

12 This offer is valid only for Commercial Bank Sadara Visa Infinite Credit Cardholders.

13 This offer is valid from 14 April 2024 till 31 May 2024.